



豊橋市立福岡小学校

令和 4 年

6 月 1 8 日

令和 4 年度 第 3 号

運動会、贈呈式、読み聞かせ、水泳の授業

(1) 運動会 (5月22日 (日))

雨天の影響で、5月21日(土)に予定していた運動会を22日に行いました。競技は低学年が徒競走と玉入れ、中学年が徒競走と大玉転がし、高学年がリレーと帽子とりでした。テーマ「みんなでかがやけ!心を一つに」を表すかのように、児童一人一人が、今やること、そして次にやることを理解して自主的に活動できていました。また、チームの優勝をめざして一生懸命に競技する姿がたくさん見られました。勝負ですから、「勝ってうれしい」「負けて悔しい」はつきものです。満足できない結果に肩を落とす友達に、優しく声をかける児童の様子に心を一つにしている姿を見ました。



【1年生 玉入れ】

短い練習の中で、気持ちを高め輝く姿を見せてくれた子どもたちが、「自分はできる」という自信をもって、これからの学習、運動、生活に励んでいけると感じました。

(2) 贈呈式 (5月25日 (水))

福岡小学校区を中心に会社経営をされている「地仙」様から、ロイター板、レクリエーションラケット、体温計などの寄付をいただき、その贈呈式が校長室で行われました。地域貢献として子どもたちに役立つものを送りたいという地仙様の思いを名古屋銀行様に橋渡ししていただきました。寄付されたものは全校朝会で紹介し、大事に使うとともに、しっかりと学習に生かしてほしいと伝えました。

(3) 読み聞かせ (6月7日 (火))

読み聞かせが始まりました。昨年度末以来の読み聞かせに、児童たちはくぎ付けでした。本年度から読み聞かせに加わっていただく図書ボランティアの方も来ていただき、ご自分が読み聞かせるイメージを膨らませています。ボランティアのみなさん1年間よろしくお願いいたします。



【お話に聞き入る2年生】

(4) 水泳の授業始まる (6月16日 (木))

3年ぶりに水泳の授業が始まりました。プール開きは6月14日(火)の予定でしたが、気温・水温が低かったため、中止としました。その後も気温・水温の低い日が続いたため、6月16日(木)から、水泳の授業を始めました。1年生はいうまでもなく、2年生、3年生も学校のプールで泳ぐのは初めてです。プールサイドに腰かけて、おなかや頭に水をかけると、水の冷たさにびっくりした顔をします。しかし、その後の笑顔は、プールでしか見られない表情です。水泳の授業ができてよかったと改めて感じました。

授業は安全第一で行います。学年以外の先生が支援に入るほか、少しでも大人の目を増やしていけるよう、地域教育ボランティアの方にもプールで子どもたちの安全を見守っていただいています。